

Buscar Noticias De Colombia Y El Mundo

inicio debes saber debes hacer debes leer clasificados especiales secciones archivo

Temas del día Robos | Inseguridad en Bogotá | Juan Manuel Santos | Hugo Chávez | Venezuela |

Últimas Noticias

ds Vida de hoy Salud

PUBLICIDAD

04:03 a.m.

Las mujeres llevan las riendas del progreso

03:52 a.m.

Tola y Maruja lanzan su libro 'Comiendo Prójimo' y hablan de mujeres

Ver más últimas noticias

PATROCINADO POR:

Confirman relación entre calvicie prematura y problemas de próstata

Por: EFE | 11:47 a.m. | 07 de Marzo del 2012



La alopecia androgenética es la más frecuente de las calvicies.

Foto: Archivo EL TIEMPO

Comparte este artículo

Compartir

0

Instapaper

Enviar

Sé el primero de

Así lo dio a conocer estudio publicado en la revista de la Academia Americana de Dermatología.

Científicos españoles han confirmado la relación entre la alopecia androgenética, es decir, la calvicie prematura, y la hiperplasia benigna prostática (HBP), un crecimiento no maligno de la próstata que aparece en los hombres con la edad relacionado con algunas hormonas.

Según informó hoy la Universidad de Granada (sur de España), esta enfermedad se da en más del 50 por ciento de los hombres de 60 años y provoca síndrome miccional o necesidad de orinar muchas veces.

El estudio científico, publicado en la revista de la Academia Americana de Dermatología y ganador del primer premio del 68 Congreso Anual de la citada institución americana, explica que los hombres que sufren alopecia precoz tienen más posibilidades de padecer HBP que el resto.

La alopecia androgenética es la más frecuente de las calvicies, se da mucho más en los hombres que en las mujeres y tiene un componente hereditario y evoluciona progresivamente sin tratamiento. La hiperplasia benigna

Recomenda

Entrar

en Facebook recomendación amigos.



Kota 437 reco

Plug-in soci

Top de not

Leído Compa

[Enlaces patrocinados](#)
[PateFacil.com](#)

[¡Gana Dinero sin ser Empleado!](#)

La oportunidad que necesitas para Tu Libertad Financiera. ¡Aquí! [GanaDineroMientrasDuermes.com](#)

también es la enfermedad de la próstata más frecuente, provoca un crecimiento anormal y desordenado de las glándulas que están en contacto directo con la uretra y la formación de un tumor benigno que obstruye la salida de la orina.

En este estudio participaron 87 hombres, de los que 45 habían sido diagnosticados por el dermatólogo de alopecia androgénica, mientras que los otros 42 estaban sanos y fueron considerados como control.

Los resultados demostraron que existía una relación clara y directa entre los sujetos con calvicie temprana y los que padecían hiperplasia benigna prostática. El trabajo fue realizado por los investigadores de la Universidad de Granada, del Hospital Universitario San Cecilio de Granada y del Hospital St. Thomas de Londres.

EFE

Herramientas

Imprimir

Reportar Errores

Compartir

Guardar artículo



Salud Investigaciones médicas próstata Alopecia

Otras noticias hoy

Hepatitis C: ese desconocido y silencioso mal

1 comentarios

Comentar

Para comentar esta nota usted debe ser un usuario registrado.

[Registro](#)

[Inicio de sesión](#)

[Preguntas Frecuentes](#)

Otros comentarios (1) Comentaristas identificados(0) [¿Qué es esto?](#)

1 Así drogante p sean 'pr fáciles

2 El chavisi desorden President

3 Cuba no cumbre d Cartager acordar Castro

4 La niña c como 'Ba es un éxi Internet

5 El motel c a los habi Kennedy

PATROCINAD

ZONA COMERCIA



Wall Street



Ofertas de :



Portafo



UN



Vive.it